

Assemblée Générale Annuelle

SAMEDI
22 JUIN - 15H30

✓ Rapports
d'activités

✓ Élection du
Conseil
d'Administration

✓ Rapport
Moral

✓ Vote du budget
2024/2025

✓ Souper
d'honneur à
partir de 17h30



SEIA

LA SALLE SS115, L'ÉDIFICE DENIS-GIGUÈRE, 305, RUE RACINE
QUÉBEC (QUÉBEC) G2B 1E7

RAPPORT D'ACTIVITÉS SEIA

Qui sommes nous :

Solidarité Enfants d'Ici et d'Ailleurs (SEIA) œuvre pour le bien-être, la sécurité et le développement de chaque enfant, peu importe son statut social, sa situation socio-économique et son origine ethnique.

2023-
2024

 www.solidariteenfants.org

 enfantsolidarite@gmail.com



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Nos remerciements

Chers membres du conseil d'administration de Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs, chers membres et bénévoles, chères mairaines, chers parrains, chers partenaires et donateurs, nous exprimons notre reconnaissance envers toutes les personnes qui ont contribué de manière significative à la mission de l'organisme Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs. Nous sommes conscients que sans la contribution de nos précieux bénévoles, l'organisme n'aurait pas été capable de continuer sa mission tant dans notre communauté ici à Québec, qu'à l'international. L'année 2023 a été marquée par une multitude de projets que nous avons mis en place. Nous avons relevé de beaux défis grâce à notre bel esprit d'équipe. Tout au long de la période 2023-2024, votre contribution dans la réalisation et le succès de tous ces projets a été remarquable et nous vous en remercions du fond de notre cœur.

Comme dit le proverbe africain, « Seul, on va plus vite, mais ensemble, on va plus loin. » Le bien-être des enfants d'ici et d'ailleurs nous tient à cœur et c'est la raison pour laquelle nous nous engageons concrètement non seulement pour faciliter l'accueil et l'intégration des enfants immigrants, mais aussi faire germer l'espoir dans le quotidien des enfants orphelins et démunis.

Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs, tient à remercier tous les partenaires, les organismes gouvernementaux, les élus et les entreprises partenaires : LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC, ACCOMMODATION CHALOU BEAUPORT, MAXI VAL-BÉLAIR, ALIMENTATION TRANSBEC, TACT, MANAS ÉPICERIE, RESTAURANT AU COROSSOL, TÉLÉMAG, JOURNAL DES IMMIGRANTS DE LA CAPITALE, LA RESSOURCERIE DU LAC SAINT-CHARLES, RCA GROUPE CONSEILS, KLASS PROD, BÂTISSEURS D'IMPACT IMMOBILIER, YADIRA GARCIA COURTIER IMMOBILIER, CARREFOUR JEUNESSE-EMPLOI CHAUEAU, LA MAISON DE L'ENFANT, LE BUREAU DU DÉPUTÉ DE CHAUEAU, L'HÔTEL DELTA DE QUÉBEC, LE BUREAU DU DÉPUTÉ DE BOURASSA-SAUVÉ, GESTION APEIRON INC, INDUSTRIELLE ALLIANCE, LE CLUB KIWANIS DE LA JACQUES - CARTIER, LE CLUB ROTARY QUÉBEC-VAL-BÉLAIR.

Nos remerciements spéciaux sont adressés au député de Chauveau, monsieur Sylvain Lévesque d'avoir accepté d'être le président d'honneur de la 4e édition de notre grand gala-bénéfice annuel de mai 2024.

Merci aux nouveaux bénévoles qui se joignent à nous pour nous aider à porter cette cause plus loin.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT



MESSAGE DU PRÉSIDENT

Chers membres, bénévoles et partenaires, à titre de président du conseil d'administration de l'organisme de charité Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs, j'ai le plaisir de vous présenter le rapport d'activités de l'organisme 2023-2024, accompagné des états financiers pour l'exercice clos le 31 décembre 2023.

Au cours du dernier exercice, Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs a renforcé ses structures administratives. À ce sujet, nous avons franchi un grand pas afin que l'organisme soit reconnu comme une organisation de bienfaisance enregistrée auprès de la Direction des organismes de bienfaisance du Gouvernement Canada. Nous reconnaissons à ce titre les nombreux efforts qui ont été déployés afin d'atteindre cet objectif. Au cours de cette même période, nous avons mis en place le Conseil national d'exécution en Haïti (CNEH) afin de coordonner, de superviser et de réaliser le travail de terrain de l'organisme à travers les dix départements en Haïti. Il s'agit d'un deuxième objectif atteint faisant partie des lignes directrices de notre plan stratégique. Doter l'organisme d'un plan stratégique et d'un plan d'affaires a été pour nous également une excellente réalisation.

Durant l'année 2023, le conseil d'administration a accueilli avec enthousiasme des nouveaux administrateurs, des nouveaux membres au Comité exécutif et des nouveaux bénévoles. Plusieurs nouveaux défis ont été relevés et des nouveaux projets ont été réalisés, notamment, le club d'écriture, de lecture et d'art oratoire et le projet à la rencontre de l'autre. Grâce à de beaux partenariats que nous avons développés avec les organismes communautaires et des entreprises partenaires, sans oublier la précieuse contribution du bureau du député de Chauveau, monsieur Sylvain Lévesque. Cette expérience des jeunes enfants immigrants et leurs familles lors de la remise des certificats au Salon bleu de l'Assemblée nationale a été une expérience marquante pour les enfants et les familles immigrantes. Et celle-ci n'aurait pas été possible sans l'accompagnement et le soutien de monsieur Lévesque, à qui nous adressons nos sincères remerciements.

À l'international, nous sommes rendus à plus de 50 enfants orphelins et démunis qui sont parrainés afin de soutenir leur instruction et leur éducation. Le chantier de construction d'école a débuté depuis fin mars 2024. Plus de 200 enfants orphelins et démunis seront bénéficiaires de cette école communautaire dans la localité de Tibidon, Saut-d'Eau.

Je remercie enfin, tous les membres de l'organisme, les membres du CA et du comité exécutif, nos bénévoles, toutes nos bienfaitrices et nos bienfaiteurs pour leur collaboration soutenue.

Je vous prie, d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Jean Ricot Brutal
Président-fondateur



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT



MESSAGE DE LA DIRECTRICE DES OPÉRATIONS À FAIRE

Cette année encore, au beau milieu de notre 6e année d'existence, c'est avec beaucoup de fierté en tant que directrice des opérations et promotrice du programme de parrainage à l'international que j'ai l'honneur de contribuer à la réussite de projets au profit de nos bénéficiaires. Nous avons réalisé de très beaux projets tels que : le club de lecture et d'écriture, le concours d'art aratoire, le grand gala-bénéfice annuel et plusieurs autres programmes qui contribuent à l'intégrations des familles issues de l'immigration.

Je profite de cette belle opportunité pour souligner le travail impeccable de mes collaborateurs dans la réalisation de tous ces beaux projets. Un remerciement spécial à Mme Nabila Yasmine Saidji, notre chargée de projet qui a remporté le prix de bénévole de l'année le 25 mai dernier lors du grand gala-bénéfice annuel, notre plus grande activité de levée de fonds. Grâce à sa belle collaboration et à l'implication des autres membres de l'équipe, nous avons atteint les objectifs fixés par rapport à tous nos projets réalisés en 2023-2024.

Comme toujours je tiens à remercier aussi les organismes communautaires, les entreprises partenaires, les donateurs, les parrains et les marraines d'enfants, notre ambassadeurs, monsieur Richard Verdieu et tous les membres du comité exécutif sans oublier les membres du conseil d'administration pour leur précieuse contribution dans la croissance de SEIA.

Tout au début de cette nouvelle année, de nouveaux bénévoles, de nouvelles familles, des partenaires, de nouveaux donateurs nous rejoignent dans cette cause pour partager nos valeurs, notre vision afin de nous aider à poursuivre notre mission

Je vous laisse découvrir nos différentes activités à travers ce rapport qui présente succinctement toutes nos activités durant l'année 2023-2024.

Bonne lecture !

Solange Satyre,
Directrice des opérations et responsable du programme de parrainage international



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Les membres du Comité exécutif



Conseillère stratégique
Bernadette Tagne



Directrice des opérations
Solange Satyre



Chargée de projets
Nabila Yasmine Saidji



Trésorière
Magdala Théliar



Monique Charles



Sarah Simoneau



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

NOTRE MISSION

Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs (SEIA) est un organisme à but non lucratif qui œuvre pour le bien-être des enfants. Grâce à nos actions concrètes dans notre communauté ici à Québec, nous nous engageons à promouvoir le vivre-ensemble, la cohésion sociale et la diversité culturelle. Nous sommes aussi impliqués à l'échelle internationale, en offrant un soutien concret à l'instruction et à l'éducation des enfants orphelins et démunis.

Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs (SEIA) a pour principale mission de :

- Nourrir et de bâtir un avenir meilleur pour les enfants ;
- Favoriser la cohésion sociale, le vivre-ensemble et le bien-être de tous les enfants ;
- Faciliter l'accueil et l'intégration des familles immigrantes ;
- Soutenir l'instruction et l'éducation des enfants orphelins et démunis à l'international.

NOTRE VISION

Notre vision est simple mais puissante: chaque enfant instruit est un avenir transformé.

Nous imaginons un monde où tous les enfants ont accès aux loisirs, à une éducation de qualité, où ils peuvent réaliser leurs rêves et contribuer positivement à la société.

NOS VALEURS

Les valeurs qui guident notre quotidien sont : l'Intégrité, le Respect, l'Ouverture d'esprit et la Solidarité

L'intégrité : L'intégrité est l'une de nos valeurs phares et l'une des principales exigences dans notre stratégie d'administration et de gestion. Nous faisons preuve de transparence, d'honnêteté et de cohérence dans toutes nos actions.

Le respect : Le respect est une valeur indispensable au sein de notre organisme. Le respect doit se manifester à travers toutes nos actions et dans nos relations avec les autres. Il est important de faire preuve de respect à l'égard des enfants, des bénévoles et de la clientèle qui bénéficient de nos services.

L'ouverture d'esprit : L'ouverture d'esprit est une qualité essentielle pour favoriser la construction d'une société multiculturelle, ouverte et inclusive. Elle permet aussi de créer de meilleures relations avec les autres pour construire le vivre-ensemble au sein de notre terre d'accueil dans le respect des différences.

La solidarité : À l'intérieur d'un groupe social, la solidarité est une obligation. Nous avons le devoir d'être solidaires et de lutter contre la misère et la pauvreté qui gangrèment le quotidien des enfants défavorisés. Solidarité entre peuples, solidarité entre nations et solidarité entre les différents membres qui constituent une communauté. Il est important de faire preuve d'ouverture d'esprit pour une meilleure intégration au sein de notre communauté.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Bilan des activités 2023-2024 :

Club de lecture et d'écriture pour les enfants d'ici



Le Club de lecture et d'écriture "les petits Explorateurs" a pour but de développer chez les enfants de Québec des stratégies, des habiletés nécessaires leur permettant de développer des compétences en français. Ce projet vise surtout à favoriser la réussite et la persévérance scolaire. La lecture constitue une activité essentielle pour le développement intellectuel et personnel de chaque enfant. Elle permet d'élargir les horizons, d'acquérir des connaissances, de stimuler l'imagination et de développer la créativité. Lire est essentiel pour l'épanouissement de chaque enfant. C'est le moyen le plus efficace pour un enfant d'acquérir des connaissances. À cet effet, toute notre équipe est fière de ce beau projet que nous avons réalisé du 22 juillet au 10 décembre 2023. Plus d'une cinquantaine d'enfants ont participé activement à ce projet. Pour le lancement de cette activité, environ 50 enfants et plus d'une trentaine de parents ont été présents. À la fin de ce projet, nous avons réalisé un grand concours d'art oratoire et les 6 récipiendaires ont eu l'opportunité d'aller au Salon bleu à l'Assemblée nationale de Québec pour recevoir leur certificat. Cette belle initiative saluée par les parents et les membres de notre communauté a été possible grâce au soutien du député de Chauveau, monsieur Sylvain Lévesque, 2e vice-président de l'Assemblée nationale de Québec. (Voici quelques images)



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Grand concours d'art oratoire le 10 décembre 2023

Pour clôturer le Club de lecture, d'écriture et d'art oratoire de 2023, nous avons organisé un grand concours d'art oratoire pour les enfants et les jeunes de Québec. Les six (6) récipiendaires de ce concours ont été grandement récompensés. Ils ont eu la chance d'aller au Salon bleu de l'Assemblée nationale de Québec pour recevoir une attestation. Cette activité était rendue possible grâce au député de Chauveau, monsieur Sylvain Lévesque, 2e vice-président de l'Assemblée nationale qui lui aussi a participé à ce concours le 10 décembre dernier en vue de valoriser et d'encourager les jeunes. Cette sortie à l'Assemblée nationale a été honorée par les parents des enfants et les bénévoles qui eux aussi ont fait le déplacement pour accompagner les enfants. La conseillère municipale du district de Val-Bélair, Madame Bianca Dussault était présente pour encourager et valoriser le travail des enfants. Des prix ont été décernés aux 6 récipiendaires grâce à une contribution financière de la Caisse Desjardins du Piémont Laurentien.



Le député de Chauveau et la conseillère municipale de Val-Bélair au milieu des enfants



Deux candidates et gagnantes qui présentent leur sujet le jour du concours



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT



Visite à l'Assemblée nationale, les récipiendaires, les parents, les bénévoles et le député
au milieu des enfants à l'Assemblée nationale de Québec, le 6 février 2024.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Atelier à la rencontre de l'autre

Le projet à la rencontre de l'autre permet aux familles issues de l'immigration d'échanger, de s'informer, de discuter, de réseauter et de découvrir les différentes ressources existant dans la communauté québécoise pouvant faciliter leur intégration. Ce projet favorise aussi le vivre-ensemble. Plusieurs organismes et entreprises profitent de cette activité pour présenter aux familles leurs offres de service et les ressources qui existent dans la communauté québécoise. Pour une nouvelle famille immigrante, l'éducation des enfants peut soulever certains enjeux. À cet effet, les pratiques parentales liées à la société québécoise et le sentiment de compétence parentale constituent un élément fondamental pour mieux outiller les nouvelles familles à faire face aux défis liés à l'éducation et aux droits des enfants. Lors des ateliers à la rencontre de l'autre, nous avons fait intervenir une spécialiste en parentalité pour donner une formation sur le droit des enfants.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Soutien à l'accueil et à l'intégration des nouveaux arrivants

Par le biais de ce programme, nous distribuons des vélos, des matériels de cuisine et des vêtements aux nouvelles familles immigrantes. Nous faisons de l'accompagnement dans la recherche de logement et d'emploi. Nous les référons vers des organismes et des ressources disponibles dans la communauté dépendamment de leurs besoins. Étant donné que l'arrondissement de la Haute Saint-Charles accueille de plus en plus des familles immigrantes notamment dans le district de Val-Bélaire, notre organisme fait face à des enjeux liés à l'accueil, à l'installation et à l'intégration des nouveaux arrivants. Nous avons accueilli 5 familles cette année en provenance de l'Île Maurice, de Gabon et d'Haïti et un soutien leur a été offert en matière de recherche d'emploi et de logement. Dans le cadre du programme de jumelage interculturel en collaboration avec le SOIT, nous avons accompagné deux familles venant de l'Île Maurice.

Sortie en famille cueillette de pommes à l'Île d'Orléans automne 2023

L'automne 2023, nous avons organisé une sortie en famille en compagnie des membres et des bénévoles. Cette activité a été très appréciée par les enfants et les parents.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Assemblée générale annuelle 2023

Le samedi 30 septembre 2023, nous avons tenu notre Assemblée générale annuelle à l'Hôtel Delta de Québec.

La séance est ouverte à 15 h 15. 26 personnes membres ont participé en présentiel et plus d'une quinzaine par visioconférence ZOOM. Des nouveaux membres ont intégré notre conseil d'administration dont le Vice-président, monsieur Stéphane Carrier qui a été élu lors de cette AGA. Des nouveaux membres et bénévoles se sont joints à notre équipe pour nous aider à poursuivre notre mission dans la communauté. Nous avons eu aussi des invité, notamment monsieur Jocelyn Paré, directeur des opération de l'Hôtel Delta de Québec qui a participé activement à cette AGA. (Ci-dessous, photos des membres lors de l'AGA).



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Journée de partage interculturel à la rencontre de l'autre du 7 au 12 novembre 2023

À l'occasion de la Semaine québécoise des rencontres interculturelles en novembre 2023, l'organisme SEIA, en collaboration avec le Club Rotary-Québec Val-Bélair et le Carrefour Jeunesse emploi Chauveau avait participé à l'organisation d'une activité interculturelle à l'école la Chanterelle, à Val-Bélair au tour du thème : « À la découverte de l'autre ». Des participants de différents pays ont présenté les produits et les spécialités de leurs pays d'origines. C'était un moment d'échange, de partage et de découverte.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Demande de subvention au ministère de la langue française pour le projet : "L'éloquence et l'excellence dans la prise de parole en public" déposée en janvier 2024.

Description :

Savoir parler en public et s'adresser à un auditoire peut s'avérer un vrai cauchemar et peut occasionner un stress important chez les enfants et les jeunes. Bouche sèche, mains moites, boule au ventre, tremblement, sueur, autant de symptômes que les jeunes peuvent ressentir lorsqu'il est question de prise de parole en public. Cependant, savoir bien parler en public est une compétence qui s'apprend. Ce projet qui s'intitule « L'éloquence et l'excellence dans la prise de parole en public » a pour principal objectif de développer chez les enfants et les jeunes des compétences en art oratoire ou de prise de parole en public. L'enseignement de l'art oratoire est devenu une priorité surtout dans les milieux scolaires. Au même titre que l'écriture et la lecture, la communication orale fait partie intégrante des compétences évaluées en français, comme langue d'enseignement au Québec. D'où la pertinence de réaliser ce beau projet.

Objectifs :

Grâce à nos intervenants, nos professionnels, nos bénévoles formés et outillés en matière d'art oratoire, nous donnerons des outils et nous formerons les enfants et les jeunes sur les techniques de prise de parole en public. Nous serons en mesure de :

- Développer chez les jeunes la confiance, l'élocution, l'articulation dans la communication en français;
- Augmenter le rayonnement et l'utilisation du français chez les enfants et les jeunes;
- Promouvoir le français oral et former les jeunes à chasser leurs peurs et leurs timidités en matière de prise de parole en public;
- Contribuer à la réussite scolaire des jeunes.

Réponse du MLF positive : démarrage 22 avril 2024

2024-04-22 : Rencontre de travail et formation du Comité d'organisation pour la programmation du contenu des différents ateliers

2024-05-01 : Lancement officiel des inscriptions via un formulaire en ligne (parents et enfants).et promotion du projet

2024-05-30 : Clôture des inscriptions et analyse des réponses pour la formation des différents groupes

2024-06-15 : choix des intervenants et envoi des thématiques des dix (10) ateliers



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Festival AfricaFest du 17 mai au 20 mai 2024

À l'occasion du festival AfricaFest, qui met en lumière les OBNL et les artistes afrodescendants et des caraïbes, l'organisme SEIA avait participé en tenant un kiosque pour présenter ses activités et récolter des dons pour nos projets.

Nous avons vendus des articles d'haïti et des billets pour le Gala-bénéfice Annuel du 25 mai 2024



2023-
2024



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Grand Gala-bénéfice annuel 25 mai 2024

Tous les ans, l'organisme Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs organise un grand rassemblement annuel multiculturel qui réunit entre 300 à 400 personnes. Cette occasion constitue un moment festif permettant aux personnes de la Ville de Québec de toutes origines ethniques de se rassembler ou tour d'un repas aux saveurs d'ici et d'ailleurs. Cette année, le gala-bénéfice s'est tenu à l'hôtel Delta de Québec sous la présidence d'honneur du député de Chauveau, monsieur Sylvain Lévesque. Plusieurs autres personnalités politiques et publiques dont madame Bianca Dussault, des entrepreneurs, des représentants des organismes communautaires, des partenaires ont été au rendez-vous pour ce moment agréable et convivial. Le thème de ce gala « engagez-vous aujourd'hui à soutenir une cause noble : l'éducation des enfants ». De plus, plusieurs artistes dont Richy Jay et son ban, sans oublier l'artiste Meika Palmer ont donné de belles prestations.

Mégane Fortin, la plus jeune artiste peintre québécoise de 16 ans a peint en direct le jour de la soirée une magnifique toile. Pour soutenir la cause, la jeune artiste a organisé un encan interactif en ligne en exposant sa toile, et celle-ci a été vendue pour un montant de 5400 \$. Mégane Fortin a remis un montant de 5 059 \$ à l'organisme pour soutenir la cause. L'artiste peintre Jean Marc Ouattara a aussi grandement contribué au succès de cet événement. Il a profité de cette soirée pour transmettre son savoir-faire d'artiste aux enfants qui ont été présents en les faisant peindre deux toiles symboliques qui ont été vendues pour un montant de 800 \$: un portrait de Neilson Mandela et un autre de Malala Yousafzai. Ce montant aussi été remis à l'organisme. Merci à ces deux artistes pour leur précieuse contribution dans cette belle œuvre.



Meg jeune artiste peintre qui peint en direct



L'artiste Jean Marc Ouattara qui transmet sa passion aux enfants



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Projets Haïti

Parrainage international

Le programme de parrainage international permet à une marraine ou à un parrain de soutenir financièrement un enfant orphelin ou démuné. Le parrain ou la marraine donne soit un (1,50) dollar par jour ou 33 dollars par mois ou 396 dollars par an. Ce montant d'argent sert à payer les frais de scolarité de l'enfant, à payer ses frais médicaux ou intervenir lors des besoins alimentaires ou autres. Le but de ce programme est de permettre à l'enfant d'avoir accès à l'éducation tout en lui permettant de sortir de la misère et de la pauvreté. Ainsi, nous offrons un avenir meilleur à l'enfant démuné ou orphelin. Avec SEIA, il y a toujours un avant et un après pour chaque enfant orphelin.

NOUS SOMMES DES SEMEURS D'ESPOIR ET NOUS BÂTISSONS L'AVENIR.

Début de construction de l'école :

nous avons démarré la construction d'une école en Haïti, à Saut-d'Eau dans le Plateau Central. Plus de 250 enfants orphelins et démunés seront les principaux bénéficiaires.



AVANT



APRÈS



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023- 2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Retombées médiatiques

Ambassadeur Officiel : Partenariat avec Richy Jay ; passage dans plusieurs radios et journaux grâce à notre ambassadeur

D'une manière générale, l'Ambassadeur s'engage à :

- Permettre à l'Organisation de faire son travail en facilitant les échanges entre l'Ambassadeur et son équipe en lui fournissant par exemple, le matériel promotionnel dans les temps, le calendrier des activités et ses disponibilités.
- Être présent, dans la mesure du possible, dans les différents événements et activités de l'Organisation (prévoir à l'avance les différents moments où l'Ambassadeur devra être présent).
- Respecter la mission et les valeurs de l'Organisation et représenter celle-ci devant les différents publics et plateformes.
- Parler de l'Organisation et de sa mission aussitôt qu'il est possible de le faire afin de faire connaître celle-ci dans les réseaux de l'Ambassadeur.
- Mentionner à l'Organisation toutes les occasions et événements où l'Ambassadeur parlera de l'Organisation.
- Mentionner sur les réseaux sociaux et site web la page et les coordonnées de l'Organisation sur toutes les diffusions des activités organisées par l'Organisation.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com





SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

Retombées médiatiques

Promotion du Gala-Bénéfice 2024 sur CKRL-Mr Goma et Dignité Noire - CKIA FM; 3 lives Facebook; 2 sur la page de "En chaque Femme Sommeil une Amazone" et sur la page de Léonie Mandang

Un moment
ENTRE NOUS
avec


Nabila


Solange



24 Avril
à 20h30



organisation Solidarité
Enfants d'ici et d'ailleurs

Parlons de
**l'action
humanitaire
d'aujourd'hui**

Présentatrice Léonie L. Mandang

EN DIRECT SUR FACEBOOK

SOLANGE SATVRE | JEAN RICOT BRUTAL | CHRISTELLE GUENAING | NABILA VASMINE SAÏDI



16H00 LUNDI 20 MAI 2024
heure du Québec

(S.E.I.A) Organisation Solidarité Enfants d'ici et d'ailleurs

LIVE FACEBOOK LIVE

Un moment
ENTRE NOUS
avec


Marie-Josée



Mercredi
15 Mai
à 20h30



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com





SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT

NOS RÉALISATIONS EN QUELQUES LIGNES

Au cours de l'année 2023-2024, notre équipe a su faire preuve de créativité et d'esprit d'innovation afin d'aider l'organisation à continuer sa mission et à atteindre les objectifs visés. Nous avons pu agrandir notre équipe de gestion, des nouveaux bénévoles se sont joints à nous, nous avons doublé l'effectif des enfants parrainés. Nous avons participé à plus de 7 conférences en partenariat avec des entreprises partenaires

- Lancement officiel Club de lecture avec plus de 50 enfants participants ;
- Atelier à la rencontre de l'autre avec plus d'une cinquantaine de parents immigrants ;
- Reconnaissance de notre organisme de charité au niveau fédéral ;
- Plus de 50 enfants orphelins et démunis parrainés à l'international ;
- Distribution de plus de 20 vélos aux enfants d'ici ;
- Grand gala-bénéfice annuel ;
- Plus de 3 conférences sur la diversité et l'inclusion dans les organismes communautaires ;
- Participation fête nationale du Québec - 24 juin ;
- Participation fête nationale du Canada - 1er juillet ;
- Fêtes des bénévoles.



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-
2024



SOLIDARITÉ ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS



FAIRE UN DON MAINTENANT



4e édition du grand Gala-bénéfice annuel
25 mai 2024 Sous la présidence d'honneur de
Monsieur Sylvain Lévesque, député de Chauveau

Un grand remerciement aux marraines de l'événement :



Madame Christelle Guenaing
PDG de Bâisseurs d'Impact inc.



Madame Marie-Josée Bertrand
PDG de la Maison de l'Enfant

Merci à nos fiers partenaires et commanditaires

Toujours présent pour CHAUVEAU
SYLVAIN LÉVESQUE
Député de Chauveau
Deuxième vice-président de l'Assemblée nationale
418-842-3330
sylvain.levesque@chaudeauxfrance.com



Desjardins
Caisse de l'Université Laval
Aurélien El Azazi
Directeur général adjoint
514-343-5882

Desjardins
Caisse de l'Université Laval
Julien Gasse
Directeur général adjoint
514-343-5882



www.solidariteenfants.org



enfantsolidarite@gmail.com

2023-2024